

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. LATAR BELAKANG MASALAH**

Di tahun 2016, negara-negara ASEAN termasuk Indonesia sudah menjalankan MEA. Indonesia dituntut untuk mempersiapkan diri diberbagai sektor termasuk sektor perdagangan, perindustrian maupun sektor keuangan. Dalam sektor keuangan sendiri tidak lepas dari yang namanya perbankan. Karena Bank mempunyai peran penting dalam hal menghimpun dana baik secara individu maupun kelompok serta menyalurkannya dengan cara pemberian kredit. Oleh sebab itu, suatu Bank dituntut untuk selalu berkembang dan tumbuh agar dapat bersaing dengan Bank yang lain baik dalam negeri maupun Bank yang berasal dari luar negeri.

Kegiatan usaha Bank selalu menghadapi resiko-resiko yang berhubungan dengan fungsi sebagai lembaga keuangan. Resiko-resiko yang akan dihadapi Bank antara lain adalah risiko kredit, risiko likuiditas, risiko operasional dan masih banyak lagi. Risiko yang kompleks yang dihadapi oleh perbankan akhirnya membuat Bank Indonesia untuk menyempurnakan metode penilaian tingkat kesehatan Bank dengan pendekatan risiko.

Terdapat beberapa metode yang telah dikeluarkan oleh Bank Indonesia untuk mengukur dan menganalisis tingkat kesehatan Bank yaitu: CAMEL, CAMELS, RGEC. Metode yang digunakan pada saat ini adalah dengan menggunakan metode RGEC. Karena metode ini adalah metode yang paling baru yang dikeluarkan oleh Bank Indonesia dan tertuang dalam Peraturan Bank

Indonesia Nomor 13/1/PBI/2011 tentang penilaian tingkat kesehatan Bank. Secara otomatis Peraturan Bank Indonesia Nomor 6/10/PBI/2004 tentang sistem penilaian tingkat kesehatan Bank sudah tidak berlaku mulai 1 Januari 2012.

Metode RGEC merupakan penilaian tingkat kesehatan Bank dengan pendekatan risiko yang mencakup penilaian terhadap empat factor, yaitu: *Risk Profile* (Profil Risiko), *Good Corporate Governance* (GCG), *Earnings* (Rentabilitas) dan *Capital* (Modal). Pedoman perhitungan metode RGEC diatur dalam Surat Edaran Bank Indonesia Nomor 13/24/DPNP tanggal 25 Oktober 2011 perihal penilaian tingkat kesehatan Bank.

Dari latar belakang tersebut, maka peneliti ingin meneliti tentang **“ANALISIS TINGKAT KESEHATAN BANK DENGAN METODE RGEC PADA PT BANK MANDIRI ( PERSERO ) Tbk TAHUN 2011-2015.”**

## **B. RUMUSAN MASALAH**

Sesuai dengan latar belakang masalah diatas, maka masalah yang ingin diketahui oleh peneliti adalah Bagaimana tingkat kesehatan PT BANK MANDIRI ( PERSERO ) Tbk Tahun 2011-2015 dinilai dengan metode RGEC?

## **C. TUJUAN PENELITIAN**

Tujuan penelitian merupakan jawaban dari masalah yang telah di rumuskan dalam rumusan masalah. Adapun tujuan penelitian ini adalah Mengetahui tingkat kesehatan PT BANK MANDIRI ( PERSERO ) Tbk periode 2011 - 2015 dengan metode RGEC.

#### D. MANFAAT PENELITIAN

Manfaat penelitian diharapkan selalu ada seandainya suatu penelitian selesai dikerjakan dan memperoleh hasil serta dapat bermanfaat baik untuk peneliti tersebut maupun untuk orang lain.

Manfaat penelitian kali ini antara lain:

1. Manfaat teoritis
  - a. Dapat menambah pengetahuan serta wawasan tentang ilmu ekonomi terutama perbankan
  - b. Mengetahui dan dapat menganalisis tingkat kesehatan Bank terutama menggunakan metode RGEC
  - c. Menambah khasanah para pembaca
2. Manfaat Praktis
  - a. Diharapkan dapat membantu Bank untuk mengambil suatu keputusan dimasa yang akan datang.
  - b. Diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan investor maupun *stakeholder* dalam hal penilaian kesehatan Bank.
  - c. Menjadi tolak ukur masyarakat dalam menilai suatu kesehatan Bank sehingga dapat memilih Bank yang dipercaya untuk menyimpan dana ataupun menggunakan jasa perbankan lainnya
3. Manfaat untuk penelitian yang akan datang

Sebagai acuan bagi penelitian yang akan datang terutama penelitian tentang tingkat kesehatan Bank melalui metode CAMEL, CAMELS dan RGEC.

## **E. SISTEMATIKA PENULISAN SKRIPSI**

Agar penelitian ini mendapatkan tujuan dan hasil yang jelas, maka penelitian ini disusun secara sistematis yang terdiri dari lima bab sebagai berikut:

### **BAB I PENDAHULUAN**

Dalam bab ini menguraikan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah yang akan diteliti, tujuan dari penelitian tersebut, manfaat penelitian dan sistematika penulisan

### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Dalam bab ini menguraikan tentang teori teori yang mendukung penelitian termasuk penelitian terdahulu yang berkaitan dengan analisis tingkat kesehatan bank dengan metode RGEC

### **BAB III METODE PENELITIAN**

Dalam bab ini menguraikan tentang jenis penelitian, definisi operasional dan pengukuran variabel, data dan sumber data, desain pengambilan sampel dan metode analisis data

### **BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN**

Dalam bab ini menguraikan tentang hasil pengolahan data dan pembahasan.

### **BAB V PENUTUP**

Dalam bab ini menguraikan kesimpulan dari penelitian, dan saran bagi peneliti selanjutnya.